
Alle ore 21 del 19 giugno 2023 si è svolto il consiglio pastorale parrocchiale presso il salone
della parrocchia alla migliarina

Il consiglio è composto da

Romina Colasanti
Marco Berici
Serena Bertolucci
Chiara Corsi
Paola Cecchini
Valentina Fantoni
Daniela Romboni
Massimo D’Alessandro
Adolfo Milazzo
Lorenzo Gioiosi
Antonino Criscuolo
Patrizia Santini
Silvana Germolli
Laura Rossi
Gaia Gargano
Giacomo Paolinelli
Giuliana Serafini
Elisabeth De Luca
Alessandro Pedonese

Risultano assenti: Marco Berici, Daniela Romboni, Ilva, Serena, Lorenzo, Paola

Presiede l’incontro il Parroco Don Daniele Ricci
redige il verbale la segretaria Maria Paola Mannaioni

L’incontro si apre con la recita del Padre Nostro

Riprendiamo l'argomento della relazione dei frati circa la missione popolare.
I ruoli del ccp sono 3: lavorare sulle proposte, pubblicizzarle, essere presenti altrimenti è un
problema. Siamo migliorati ma dobbiamo ancora fare tanta strada.

Verifica proposte dell’anno passato:
Caritas → Romina dice che ad ora vengono seguite circa 30 famiglie, servono verifiche con
assistenti sociali, i corsi di formazione sono molto validi come al sert per le dipendenze
dall’alcol, dal gioco e anche se noi non abbiamo questi tipi di problemi è stato cmq molto
valido. La mensa va bene, i volontari sono sufficienti, a volte c’è qualche problema col
gruppo d’’ascolto.



Alessandro: circa il consiglio pastorale cittadino stanno seguendo il sinodo, a proposito ci
sarà la visita pastorale del vescovo a settembre con degli ispettori, a novembre viareggio
sarà la seconda città ad essere visitata dopo Lucca.
Siccome è il secondo anno del sinodo della chiesa, sono in programma diversi cantieri ed
ognuno segue un diverso aspetto della pastorale andando a cercare anche al di fuori.

Giuliana dice che non esistono più i dormitori e ci sono altri tipi di poveri e il problema è che
non è giusto che solo la chiesa si occupi dei poveri ma anche il sindaco dovrebbe
intervenire mentre invece ha creato un pò di muro, fino a dire che hanno proposto di andare
tutti davanti al comune come dice don Mauro. Iil vescovo doveva parlare col sindaco ma
siamo ancora fermi.

Catechismo: Valentina dice che sono abbastanza contenti il numero dei bimbi è aumentato,
fatti due gruppi. L’affluenza al catechismo è soddisfacente ma pochi frequentano la messa, a
parte le feste principali. Bisogna trovare una strategia, Elisbeth conferma ma sottolinea il
disinteresse dei genitori verso il catechismo.

Coppie di sposi: Chiara dice che è una bella iniziativa, ha portato a creare nuove amicizie e
che quando si incontrano è molto piacevole, concluso con incontro alla Verna molto bello, 10
coppie ma molto interessante perchè questa iniziativa non c’è in nessuna altra parrocchia e
si sono unite a noi dopo avever cercato invano iniziative simili in altre comunità parrocchiali.
La proposta è quella di fare delle adorazioni una volta al mese calate proprio nella
dimensione della famiglia.

Ginnastica; M.Paola chiede se per settembre saremo pronti con la nuova palestra perchè gli
spazi al momento non sono adeguati. SIamo a circa 26 iscritti

Gruppo giovani: Giacomo e Gaia dicono che è molto folto, in totale quasi 45 ragazzi, dopo il
covid sono riprese le relazioni umane e si rivedono ragazzi più invogliati a intraprendere
nuove iniziative, durante l’anno i soliti alti e bassi. I ragazzi che vengono da fuori parrocchia
vanno gestiti con attenzione e comunque si lavora bene, sono attivi ed interessati al gruppo
studio durante l’inverno.

Doposcuola: Elisabeth dice che non ha avuto una grande risposta e che il prossimo anno
dobbiamo far passare meglio il messaggio, a volte anche contro il parere delle insegnanti

Gruppo Mariano: Laura dice che all'inizio erano tanti ma dopo il covid fanno fatica, dice che il
rosario non piace molto. Giuliana dice che dobbiamo programmare meglio le iniziative per
non accavallare e vanificare le attività

Adolfo: chiesa della città sta andando avanti spedita l’idea del sinodo, quindi piuttosto bene

Frutti dell'albero: Giuliana dice che dopo il covid è ripartito molto bene sono in tanti,le due
comunità si sono unite soprattutto nel giorno mensile del pranzo che ha raggiunto fino a 35
persone. Gli incontri vanno bene anche se non è molto pubblicizzato ma è solo un
passaparola. Bisogna pubblicizzare meglio, ma quelli che partecipano ritornano perché si
trovano bene, parlano molto tra loro e si incontrano anche dopo.



Le stazioni quaresimali sono andate meno bene dell’anno scorso

Abbiamo ricevuto i complimenti per la cura e la bellezza delle celebrazioni in chiesa

Centri estivi molto bene

Aperture serali bene

Domenica inizieranno i campeggi estivi abbiamo già un centinaio di iscritti

C’è la proposta di rifare la processione dell’Assunta organizzata bene dal gruppo liturgico 15
agosto

La processione di fine maggio non è stata un successo, cerchiamo di organizzare e
pubblicizzare meglio.

Giuliana chiede e abbiamo un censimento delle persone malate della parrocchia, Formare
un gruppo di persone che siano in grado di fare questo, il corso è stato fatto dice Adolfo però
bisogna vedere chi ci riesce. Laura dice che secondo lei ha semplicemente sottolineato ciò
che dobbiamo migliorare.


